
Association des anciens professeurs, animateurs, élèves et amis de la Maîtrise

Conseil d’Administration du 2 avril 2025

 

Membres présents :  André Cattin, Pierre-André Dubreuil, Jean-Marie Gautherot, Pierre Labarre,

Raymond Laithier,  Jean-Pierre  Lanquetin,,  Gabriel  Mignot,  Henri  Vieille-Grosjean,  Bernard

Viennet, Alain Carrey 

Membres absents excusés :

Paul Martin, Guy Miclo, François Panier et Aline

Le président ouvre la séance à 14 heures

Après avoir présenté les excuses des absents, il rappelle son courriel du 10 mars 

annonçant la démission de Marcel Chopard, avec effet à partir de ce jour et le message de Jean-

Louis Vieille-Girardet qui participera aux retrouvailles et présentera un nouvel enregistrement 

de pièces d’orgue intitulé : « Johann-Sebastian Bach, Précurseurs et Disciples »

Retrouvailles du samedi 24 mai 2025

L’accueil  commencera à 9 heures, Jean-Pierre se charge de contacter nos hôtesses habituelles. 

Merci d’avance à elles

A ce jour, le trésorier Bernard Viennet a reçu 63 réponses (+ celles remises ce jour par les 

membres présents). Aux 28 inscrits pour le repas, compte-tenu des invités et des inscriptions à 

venir, Jean-Pierre annoncera 40 couverts au traiteur, Patrick Bole ( restaurant « Les Perce-

Neige » à Bonnétage)

Le prix de son intervention (+/- 42 €) sera arrêté en intégrant l’apéritif et les vins, avec nappage 

et service.

Les 4 jubilaires, 50 ans de sacerdoce, (Jean Kita, Joseph Demeusy, Jean-Marie Duboz et Michel 

Mourey) dont vous trouverez le témoignage sur la nouvelle revue (n° 30 Printemps -Eté-2025) ne 

pourront pas être avec nous pour la journée mais Jean Kita sera présent le matin.

 

Toujours dans la revue, citée précédemment (et de qualité toujours égale !!!) vous pourrez lire la

présentation du Pasteur Rudi POPP, le conférencier et de son intervention. Jean-Marie se charge

de l’accompagner depuis Strasbourg.

Comme les autres fois, la conférence sera enregistrée et cette année, pourra être expédiée aux 

auditeurs extérieurs qui laisseront leurs coordonnées.

Et, nouveauté proposée par le pasteur, son intervention pourra aussi être suivie en direct sur 

internet !  Il nous communiquera le lien.

La messe sera présidée, en l’absence de Mgr l’Archevêque, par Pierre Labarre et par les 

prêtres qui le souhaiteront.

Comme les années passées, les chants et la musique seront assurés par Jean-Pierre et Paul 

Martin.

Jean-Marie proposera au pasteur Popp d’assurer la prédication (=homélie) même si les textes 

sont tirés de la messe du samedi.



Le mot du trésorier

Bernard distribue, en avant-première, la situation de la trésorerie au 31-12-2024 :

La perte de l’exercice 2024 est arrêtée à 2061.93 € et la réserve de trésorerie à 6538.88 €.

Il rappelle qu’il envoie la revue (coût 4.20 €) à chaque expéditeur de la réponse à l’invitation à la 

journée, il n’enregistre que 3 demandes de non-envoi de ladite revue. Elle est désormais tirée à 

130 exemplaires.

-Le livre « Lucien Ledeur - Témoignages d’anciens Maîtrisiens- est disponible. [Déjà 20 

diffusions et 3 en version numérique (Rappel du coût : 20 € + 8 € frais d’envoi postal ou 15 € 

sous forme numérique (attention à la capacité requise)]

Grand merci et félicitations à Gabriel pour sa pugnacité et à ceux qui l’ont aidé à finaliser.

Le renouvellement des membres du comité

Sont rééligibles et candidats : Alain Carrey, Pierre-André Dubreuil, Gabriel Mignot.

André Cattin, actuellement membre invité représentant Christian Bourgon, le président des 

Anciens de Conso, accepte de prendre aussi la casquette de membre élu en tant qu’ancien de la 

Maîtrise qui s’acquitte de la cotisation !

NB     : Des candidatures nouvelles seront les bienvenues     !  

Questions diverses :

- Jean-Pierre prendra contact avec Aline pour la préparation des salles et fera appel, par 

message, aux volontaires

- la réunion du CA qui avait lieu le mercredi pour permettre à Pierre-André qui présidait le 

Tribunal de commerce d’assister sera maintenant fixée au mardi. Cette date permettra à Aline 

(en congé le mercredi) de ne pas être systématiquement absente.

- le jour des retrouvailles ne pourrait-il pas être fixé en semaine ? la question sera posée à 

l’assemblée générale le 24 mai.

- Henri Vieille-Grosjean propose une présentation de documents qu’il a écrits… Jean-Pierre la 

transmettra « aux abonnés numériques » … Henri sera (peut-être !!!) sollicité pour la conférence

de l’année prochaine…

Le président lève la séance à 16 heures

La prochaine réunion du CA est fixée au mardi 16 septembre 2025

        Le président, J.P. Lanquetin                         Le secrétaire, A.Carrey


